

Sucesos metropolitanos.

El Gallo Aristocrático.—Una de las notas más salientes en la vida social de la Metrópoli, durante la semana que acaba de pasar, fué el aristocrático gallo que corrieron algunos conocidos jóvenes y que fué organizado por los señores Jorge Zubieta y Salvador Pimentel. Decimos que esta ha sido una nota verdaderamente llamativa, porque en la capital no existe la eos-

último les fué ofrecida, y como muestra de simpatía por las actividades que ha sabido desplegar en la Cámara popular.

El señor Maza es quien inició y sostuvo la candidatura de los actuales miembros de la Comisión Permanente, trabajo en el cual obtuvo la victoria, después de una sesión tormentosísima.

La fiesta en la Escuela de Agricultura



Los alumnos en las paralelas

tumbre del "gallo," tan típica en algunos Estados de la República.

Recibieron alegres serenatas las señoritas Evangelina y Margarita Casasús, Luz Vizcarra, Isabel Ibarguengoytia, Beatriz Zaldívar, Esther Urueta, Consuele Thomalen, Laura Garamendi, María Luisa, Teresa y Dolores Iturbide, Luz Zavala, Amparo Elguero, Ana Hagewich, Guadalupe y María Alvarado y Aimée Dintour.

La orquesta de Lerdo de Tejada recorrió las calles en donde están las residencias de las mencionadas señoritas, con agradable sorpresa de los vecindarios de Santa María, Colonia Juárez y Paseo de la Reforma.

El Diputado Maza.—Varios caballeros obsequiarán dentro de breves días con una comida al señor Diputado Don Antonio Maza, para corresponder á una convivialidad que por éste

El Departamento de Trabajo.—Del Departamento de Trabajo, que principiará á funcionar en los días del mes corriente, ha sido designado Director el señor Lic. Antonio Ramos Pedrueza. De la Subdirección se encargará el señor Genaro Fernández MacGregor.

La nueva oficina será dependencia de la Secretaría de Fomento.

* * *

El Escritor Ugarte en México.—El señor D. Manuel Ugarte, uno de los más conocidos literatos argentinos, ha llegado á esta metrópoli procedente de la Habana, en donde se le brindó cordial recepción.

El Ateneo de México, la Asociación de Periodistas Metropolitanos, los alumnos de la Escuela de Leyes y algunas agrupaciones y personas más, agasajarán debidamente al distinguido poeta, escritor y conferencista.